

Treffen im Birrfeld vom Samstag, 23. Juni 2012

Toll, einfach super! Auf unseren speziellen Aufruf (zusammen mit der Einladung zum Brötle i de Badi) folgten 34 (!) Fahrzeuge mit total über 40 Personen. Natürlich hat auch das Wetter mitgemacht. Eine breite Palette mit viel verschiedenen Fahrzeugen aller Bauarten und Marken waren schlussendlich zu bestaunen. Vom Citroen von Andy Küng (der Pilot in stil- und zeitgerechter Aufmachung) mit Jahrgang 1922 bis in die neuere Zeit war alles vertreten; schlichtweg eine wirkliche Augenweide.

Unser Mitglied Ernst Rothenbach, Verleger des "Regional Brugg", ist ebenfalls mit seinem Oldtimer - ein wunder- schöner Ford Mustang 1966 - erschienen. Er wird demnächst einen Bericht in seiner Zeitung verfassen, den wir dann auch hier abdrucken werden.

Aus der Klubkasse wurde auf der schönen Terrasse des Rest. Flugplatz jedem Besucher ein Getränk offeriert. So ein Aufmarsch muss natürlich belohnt werden!

Ich danke allen, die sich die Mühe gemacht und sich die Zeit genommen haben zu diesem eindrücklichen Event beizutragen. Ich hoffe sehr, dass dieser enorme "Aufmarsch" nicht einmalig war und freue mich auf weitere Treffen zum gemütlichen Beisammensein.

Toni